

Absegeln 2009

Zum Ende einer ereignisreichen Segelsaison fand vergangenen Sonntag im Segelclub Hochheim die "Eiswein-Regatta" - das traditionelle Absegeln statt. Es war ein herrlich sonniger Herbsttag mit ausreichend Wind. Elf Boote und Mannschaften gingen an den Start, als Regattaleiter Thomas Mundhenke die erste Wettfahrt fast pünktlich um 11:00 Uhr "anschoss". Insgesamt konnten bis zum Mittagessen alle geplanten drei Wettfahrten durchgeführt werden. Dank der idealen Wetterbedingungen blieb das Feld immer dicht zusammen und sorgte teilweise für spannende Zweikämpfe, die auch die zahlreichen Zuschauer an Land und Steg hautnah verfolgen konnten. Die diesjährigen Sieger Rainer Kaus und Rainer Zey (Aquila "Premium") durften sich über die Flasche Eiswein freuen, die der Regatta ihren Namen gibt und traditionell vom 1. Vorsitzenden des Vereins gespendet wurde.